

# 11<sup>ème</sup> Dimanche temps ordinaire – B – 16 juin 2024

(Ez 17, 22-24 ; 2 Co 5, 6-10 ; Mc 4, 26-34)



En lisant cette parabole de la semence du Royaume, Je ressens en moi un sentiment d'admiration et de reconnaissance devant la Sagesse et la pédagogie de Jésus qui nous entraîne dans son mystère. Du coup, il utilise des paraboles pour entrer dans la vie de ses auditeurs. Mais n'a-t-il pas dit ailleurs que le Royaume de Dieu souffre de violence et ce sont les violents qui l'emportent Mat 11,12. Alors comment comprendre ce contraste?

Peut-être n'avez-vous jamais vu un grain de Sénévé! C'est la plus petite de toutes les semences du monde. Semé dans la terre, il deviendra un bel arbre aux rameaux géants qui finiront par donner repos et ombre aux oiseaux du ciel; quelle merveille! Cette toute petite graine a une dynamique vitale qui fait qu'elle est toujours active quel que soit le comportement de celui qui l'a semé, qu'il dorme ou qu'il veille.

De nuit comme de jour c'est Dieu qui agit toujours et c'est Lui qui fait grandir la semence. Nous ne sommes que des coopérateurs et non des agents proprement dits. C'est sa force qui se déploie dans la faiblesse de tout un chacun.

La parole de Dieu dans nos vies est une semence jetée en terre. Elle a une force capable de vaincre les obstacles. **«Elle est vivante, énergique et plus coupante qu'une épée à deux tranchants; elle va jusqu'au point de partage de l'âme et de l'esprit, des jointures et des moelles; elle juge des intentions et des pensées du cœur He 4, 12»**



En fait, c'est Dieu lui-même qui s'abaisse et s'anéantit dans notre histoire. De cet anéantissement germe une vie nouvelle pour un monde plus juste et plus fraternel. C'est un acte d'amour qui va porter pour toujours de bons fruits. S'il y a aujourd'hui des vagues de violence, de haine dans le monde, n'ayez pas peur. Le maître de la moisson est là.



Caché comme une source profonde au milieu du désert, cet amour est le secret de la bonté de Dieu manifestée et témoignée dans le monde. Du coup, c'est toute notre vie qui est déterminée et animée par cet élan vital qui fait de nous des hommes et des femmes appelés à témoigner les vraies valeurs du Royaume.

Ronel CHARELUS, smm